

par les protestants anglais, sans réserve et sans équivoque, et sans dispense accordée à cette fin par le pape ou par toute autre autorité."

— Le chroniqueur du *Correspondant*; revue française bien connue apprécie d'une façon très flatteuse, l'ouvrage de M. le Juge Routhier, *Le Centurion*.

Nous souhaitons que ce roman des temps messianiques qui a si bien atteint son but, à savoir d'inspirer le goût de lire les évangiles, se répande dans toutes les familles.

— Le 20 mai dernier, Monseigneur Ireland, archevêque de Saint-Paul donnait la consécration épiscopale à 5 de ses nouveaux suffragants, et à son propre auxiliaire. La cérémonie, on se l'imagine, fut des plus imposantes. Mgr F. A. Dugas, P. A., v. G. Administrateur du diocèse, et le R. P. Filiatrault S. J., recteur du collège de St-Boniface, assistèrent à cette cérémonie si grandiose.

— Le Rév. P. Delaëre, c. ss. r., est revenu de son voyage dans l'Est.

— Un rapport du Synode russe signale, avec dépit, que depuis la publication de l'ukase sur la tolérance religieuse (avril 1905), dans les provinces de la Russie Occidentale, 300 000 orthodoxes environ sont passés au catholicisme. On sait que les missionnaires franciscains ont joué et jouent encore un grand rôle dans cet imposant mouvement de conversions.

— Le journal *Le Canadien-Français* va entrer avec son prochain no. dans sa 2ème année. Nous sommes heureux de profiter de cette occasion pour féliciter le rédacteur de cette feuille mensuelle et la recommander à nos lecteurs. *Le Canadien-Français* annonce pour le mois prochain des articles particuliers sur notre fête nationale "Saint Jean-Baptiste."

— Il faut redire à ceux qui l'oublient, cette vérité fondamentale, que le professeur Leacock, entre autres, rappelle souvent à l'esprit de ses auditeurs d'origine anglaise: — le Canada n'est pas un pays anglais, mais l'héritage commun de deux races, de deux civilisations; et son histoire et sa constitution, comme la solution de tous ses problèmes nationaux, doivent porter la marque de cette double origine et de cette mentalité complexe. — Henri Bourassa, dans le *Devoir*.

R. I. P.

M. l'abbé J. Goiffon, de Mendota, Minn., décédé le 6 mai dernier à l'âge de 86 ans.